



COMMUNIQUE DE PRESSE

REPRISE DE PIMKIE ET APRES ?

Le 3 novembre 2022, le Comité Social et Economique (CSE) de chez PIMKIE a été consulté sur la cession de l'enseigne à la société PIMKINVEST, un consortium composé par LEE-COOPER France, KINDY et IBISLER TEKSIL.

Si les salariés pouvaient se réjouir que l'AFM MULLIEZ ait trouvé un repreneur potentiel qu'elle vantait comme sérieux, le répit n'aura été que de courte durée et l'inquiétude de nos représentants s'est trouvée renforcée après ce CSE.

Les élus FO de chez PIMKIE ont posé des questions très précises sur le futur de l'enseigne et de ses salariés auxquelles les représentants des repreneurs n'ont pas été en mesure de répondre.

Les salariés ne sauront à quelle sauce ils seront mangés très précisément 100 jours après la signature définitive de la vente !

Cette situation et ce manque d'informations renforcent le sentiment d'insécurité de nos représentants qui seront vigilants à ce que les salariés ne soient pas traités comme de la marchandise dont on se déleste au besoin.

La Section fédérale du Commerce & VRP et les représentants FO de chez PIMKIE sont et seront présents auprès des salariés pour défendre leurs intérêts.

Paris, le 4 novembre 2022

Contacts :

UPRAVAN MALEY : Déléguée syndicale FO PIMKIE : 06 77 08 87 00

MALEZIEUX David : Secrétaire Adjoint de la Section fédérale du Commerce & VRP : 06 11 13 04 03